

Schützenfest war der Höhepunkt

OBERNDORF. Kürzlich fand im Dorfgemeinschaftshaus in Oberndorf die Hauptversammlung des Schützenvereins statt. Der erste Vorsitzende Hans-Friedrich Kriese konnte über zahlreiche Aktivitäten berichten.

Der Höhepunkt des Jahres war das Schützenfest Anfang Juli. Die Sportwartin Ulrike von See konnte von den Herren, Damen und den Jungschützen zahlreiche gute Erfolge vorweisen, nicht zuletzt vom jährlichen Herbstschießen. Die Kassenwartin Gisela Sommer berichtete über eine gesunde Kassenlage.

Zum Schluss verlas der Präsident die Termine für das folgende Schützenjahr: Das Preis- und Pokalschießen findet am 18. März und 20. März statt. Am 16. April ist das Frühjahrsschießen, am 5. Juni das Gemeindepokalschießen.

Das Schützenfest findet in diesem Jahr am 2. und 3. Juli statt. Herbstschießen mit Ostepokal ist am 2. Oktober und am 14. Oktober steht Preisskat auf dem Programm.